



Snow Peak MIYAKONOJO Campfield
＜関之尾公園リニューアル＞ オープニング記念式典 2024.4.26



4月26日
新たに生まれ変わった関之尾公園

関之尾公園にスノーピーク都城キャンプフィールドがオープン。記念式典では、地元の庄内中学校吹奏楽部員らによるアトラクションが彩りを添えました。市公式YouTubeでは、ドローンによるキャンプフィールド上空の撮影動画を配信中。ぜひご覧ください。



4月6日
不戦の誓いを新たに



慰霊碑に合祀されている特別攻撃隊戦没者の英霊を追悼し、世界の恒久平和を祈願する慰霊祭。沖水中3年の平田陽翔さんが平和のメッセージを読み上げ、参列者は不戦の誓いを新たにしました。

4月28日
まちなかでアンティークを楽しむ



アンティークをテーマにまちなか広場周辺で開催されたmallmallmarche。会場には古い小物や家具などが並び、来場者は時を超えて大切に使用されてきたものの魅力に触れ、楽しんでいました。

4月26日
さらなる高みを目指して



都城商業高校男子ソフトテニス部が全日本高校選抜ソフトテニス大会で団体全国3位の成績を収め、池田市長を表敬訪問。部員らは「夏の大会に向けてさらに励みたい」と意気込みを見せました。

4月20日～5月12日
端午の節句で健やかな成長を願って



男子の誕生を祝うとともにその健やかな成長を祈る端午の節句。さまざまな五月人形が飾られた都城島津邸本宅では、訪れた家族らが人形と写真を撮るなどして楽しんでいました。

5月2日
過去最高!「広報都城」が全国入選2席!



自治体広報の甲子園・全国広報コンクール。広報都城令和5年12月号が過去最高成績となる入選2席(全国3位相当)を獲得しました。本市の全国での入選以上は、昨年に引き続き2回目です。

4月27日
ニクル誕生祭2024!



オープンから1周年を迎えた「道の駅」都城NiQLL。ステージでは、ラジオの公開生放送などが行われ、来場者らは都城メンチや宮崎牛ステーキなど地元の食を堪能していました。

4月25日
共に高みへ! 都西vs泉ヶ丘



都城運動公園野球場で都城西高校と都城泉ヶ丘高校の野球定期戦が行われました。昭和41年から始まった伝統ある本定期戦。今後とも、親睦を深め互いに高め合うことを期待しています。

- 02 まちの話題
- 04 躍進する都城
- 10 ハロー市役所元気講座・ハロー元気講座
- 12 行政手続きのオンライン化/市民税・県民税(住民税)の主な税制改正内容
- 13 健康寿命を延ばしましょう/高齢者クラブで生きがいづくり
- 14 都城島津邸 御門・外蔵・石蔵の修繕が完了
- 15 「歩きたいまち」を目指しています
- 16 特定保健指導を受けよう/男女共同参画週間
- 17 都城の夏の風物詩「おかげ祭り」/6月4日から10日は歯と口の健康週間です/家庭や環境に「優しい」を届けよう
- 18 INFORMATION (市からのお知らせ)
- 23 地域おこし協力隊便り/安全・安心情報/読者のお便り
- 24 企業の力/今月の読者プレゼント
- 25 美術館情報/歴史探訪/都城島津伝承館だより
- 26 Let'sみやこんじょい/まちなかdeわくわく/おすすめ図書
- 27 都城フィロソフィ/届けたい都城の風景/私の夢/現住人口/編集後記
- 28 今月のレシピ/広告

今月の表紙 COVER



舞い上がるシャボン玉に笑顔がはじける!
ゴールデンウィーク終盤の5月5日は「こどもの日」。市内の行楽地は多くの親子連れでにぎわっていました。関之尾公園でも、手作りの器具を両手にシャボン玉作りを楽しむ子どもらが、歓声を上げながらはじける笑顔を見せていました。